



FOTO: FSPFF161

#CONFUSIÓNMATUTINA

HÓRARIO LOS MADRUGA

LA MAÑANA DE AYER MEXICANOS
VIERON SU RELOJ ADELANTADO POR
UNA FALLA EN DISPOSITIVOS MÓVILES

POR FERNANDA GARCÍA Y VERÓNICA REYNOLD

Una confusión vivieron mexicanas y mexicanos ayer por la mañana ante la falta de una campaña previa sobre la cancelación del Horario de Verano, que afectó los dispositivos, redes y servicios de operadores de telecomunicaciones.

Asimismo, se presentó in-

certidumbre en los servicios de la capital mexicana, pues se reportó que elementos policiacos abrieron las puertas de algunas estaciones del Metro una hora antes de lo usual en domingo, cuando el horario de apertura es a las 7 de la mañana.

Lo mismo sucedió en el Metrobús, pues algunos viajeros llegaron antes de tiempo y tuvieron que esperar a la

hora que abre, a las 5 de la mañana en domingo.

También se presentaron casos de confusión en las salidas de vuelos desde aeropuertos y terminales aéreas.

Al principio se pensó que se trataba un problema de las empresas proveedoras de telefonía celular, internet y plataformas de streaming, pero a decir de expertos, el inconveniente responde a



la programación que tienen algunos de los dispositivos.

En el caso de computadoras y dispositivos de streaming, es un asunto del software de origen para el cambio de horario, según especialistas.

En tanto que el experto en tecnología, Emilio Saldaña, comentó, a través de su cuenta de Twitter, que el problema en los usuarios de Android es de time servers, por lo que el cambio debe ser manual.

A diferencia de cuando entraba el Horario de Verano, esta vez no hubo campañas preventivas que recordaran su cancelación y con ello evitar dicho cambio en aplicativos.

De ahí que las quejas por parte de la población no se hicieron esperar en las redes sociales, sobre todo aquellos que precisamente utilizan el

transporte público como el Metro y Metrobús, quienes tuvieron que esperar una hora afuera para poder entrar.

Hasta el cierre de esta edición, la única autoridad que se manifestó al respecto fue la Secretaría de Energía, que mediante un comunicado, informó que en la República Mexicana ya no hay Horario de Verano, pues fue eliminado por el Congreso de la Unión desde 2022. ●

¿QUÉ HORA ES?

- 1 • La frontera norte tiene un horario estacional.
- 2 • No hubo una campaña previa de información.

3 • Quienes no se enteraron reclamaron en redes.

4 • Hubo quienes llegaron una hora antes.

26

• AÑOS SE APLICÓ EL HORARIO DE VERANO.

2

• DE LA MAÑANA, CUANDO SE CAMBIABA.